



## Señala diputado del PAN preocupación por anuncio de rutas de trenes de pasajeros

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El diputado del PAN, **José Manuel Hinojosa** señaló que a su bancada le preocupan las siete rutas de trenes de pasajeros planteadas por el gobierno federal, sobre todo, por los resultados de otros proyectos como el aeropuerto internacional Felipe Ángeles y la refinería de Dos Bocas. Hinojosa Pérez señaló que, si algo se ha aprendido en la historia reciente de los últimos seis años, es que cada propuesta de la 4T viene con trampa, con corrupción, con opacidad y seguramente se van a quedar inconclusas o inservibles.

<https://drive.google.com/file/d/1Wx5YxhWsO1Je9KzZJB8lCijwJgLD4qE3/view>